

Eingang:

Frage

**für die Fragestunde in der
Plenarsitzung am 12.12.2019**

Fragesteller/in: Stadtv.

Bernhard E. Ochs

Wegen des künftigen Baus des so genannten Innovationsviertels und der Erweiterung des Günthersburgparkes im Frankfurter Nordend müssen die "Bornheim Boules" ihr Sportgelände am nördlichen Teil des Parkes aufgeben. Ihnen soll ersatzweise ein Gelände auf dem FSV-Platz am Bornheimer Hang zur Verfügung gestellt werden.

Deshalb frage ich den Magistrat:

Gibt es schon konkrete Vorstellungen für den Umzug und wie soll das künftige Boulegelände am Bornheimer Hang gestaltet werden?

Nr.